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　一般財団法人稚内市体育協会は稚内軟式野球連盟70周年の記念事業を兼ねて、６年ぶりの開催となったプロ野球イースタンリーグ公式
戦、北海道日本ハムファイターズ対横浜ＤｅＮＡベイスターズ戦が行われ、プロの魅力あふれるプレーに観客は大満足していました。

　天候にも恵まれ、稚内にしては風もなく絶好の野球日和となったこの日、3,549人が来場し、早朝
から並んだファイターズファンは、開場時間には長蛇の列をつくりました。
　11時の試合開始前に、稚内野球スポーツ少年団 早川遥斗君（南小６年）、稚内潮見が丘ファイタ
ーズ野球スポーツ少年団 平井洸太君（東小６年）が両軍監督に花束贈呈の後、大江靖之稚内軟式野
球連盟会長が始球式を行いプレーボールとなりました。
　試合は、５対１のスコアでファイターズが勝利し、淺間選手や岡選手など一軍で活躍する注目選
手のプレーに、会場の大半を占めるファイターズファンは大声援を送っていました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ファンとのふれあいの場を多くする目的で、試合開始前、約100人の大人から子どもまでが「ベ
　　　　　　　　　　　　　　　　　ースランニング」、選手と一緒に守備に着く「キッズスターター」、５回終了時「来場者全員でラジ
　　　　　　　　　　　　　　　　　オ体操」、ラッキー７にもちびっ子が球場に入り「カビー（二軍のマスコット）とダンス」など盛り
　　　　　　　　　　　　　　　　　だくさんのイベントでファンを楽しませてくれました。

　稚内軟式野球連盟70周年記念事業として、少年野球教室が開かれました。
　14日午後３時からファイターズ選手８人により野球教室が行われ、市内の二つの野球少年団と市
内３校の中学校野球部から参加した約100人の団（部）員が、プロの選手から野球の基本「キャッチ
ボール」、「各ポジション」毎に守備の指導など子どもたちはプロの選手を目の前に緊張気味でした
が、球場内は子どもたちの元気な声が響いていました。
　教室終了後、各チームは選手と一緒に記念撮影をしていました。

　稚内市の友好都市である沖縄県石垣市とのスポーツ交流は、今
年は市内のサッカースポーツ少年団から12名と引率者や高校生
リーダーを合わせて17名を真夏の石垣市へ派遣しました。
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稚内空港での出発式でみんなが
元気に帰

ってくることを誓い、稚内→羽
田→那覇

と飛行機を乗り継ぎ今日は那覇
に一泊。

日本の北から南への移動と沖縄
の暑さに

一日目にして少し疲れが見える子
どもたち。

明日からは那覇より2～3℃暑
いと言わ

れている石垣市へ。みんな大丈
夫かな？

石垣市屈指の観光スポット川平湾でグ
ラスボートに乗り、綺麗なサンゴや色
鮮やかな魚を見た後は、海水浴やキャ
ンプをして友情を深めました。

稚内市 友好都市 あ 沖縄県 垣市と ポ 交流は 今

全員が待ちに待ったサッカーの試合「稚内市交流団」「石垣市交流団」

「八重山選抜U-12」「ガールズ・エ
イト」の４チームが参加し交流試合が
行われました。
エキシビジョンマッチとして、指導者や
高校生リーダーも参加して8人制サッカ
ーのコートに15対15の30人が入り試
合を行って、とても盛り上がりました。
民泊家庭での最後の夜を楽しみました。

出発式での誓いの通りみんな元気で真っ黒な姿で稚内に帰ってきました。

仲良くなった石垣の家族に空港ロ

ビーで寂しさを堪えながらお別れ

をした後に、送迎デッキまで見送

りに来てくれた家族の顔を見た瞬

間に、堪えていた涙が抑えきれな

くなる子がいました。
石垣で笑顔と涙のお別れをして那

覇へ、市内観光をして那覇に一泊。

起床後すぐに海水浴を楽しみ、ア
ダンの葉っぱで指ハブを作り、全
員が平和の鐘を鳴らして４日目を
終了しました。明日は、いよいよ
サッカーの交流試合です。

石垣空港に到着すると石垣市役所の皆様から「おーりとーり」（石垣島の方言でいらっしゃいませ）の歓迎を受け、石垣市に到着したことを実感しました。
竹富島で水牛車に乗って、海水浴を楽しんで市長表敬へ、その後少し緊張した対面式でしたが、民泊先の子どもたちとすぐに仲良くなり、緊張も吹っ飛んだようでした。


